



Confirman ampliación de Proyecto Las Mariposas en 445 viviendas

La empresa Inespa ingresó al SEA de Ñuble la declaración de impacto ambiental (DIA) de la ampliación del conjunto Las Mariposas, que considera la construcción de 450 viviendas sociales y ocho locales comerciales, con una inversión de US\$ 34,5 millones.

"Modificación de proyecto Las Mariposas" se emplazará en Camino a Las Mariposas 4030, en Chillán, ocupando una superficie de 9,42 hectáreas. Consiste en la modificación del Condominio Las Mariposas, que suma 203 unidades (123 casas y 80 departamentos) en 3,55 hectáreas, hoy en construcción.

La iniciativa que se somete a evaluación ambiental se adscribe al DS 19 del Ministerio de Vivienda, conocido como subsidio de integración social.

Según se indica en la DIA, el proyecto considera dos fases constructivas: la primera, entre marzo de 2026 y diciembre de 2027, y la segunda, entre marzo de 2027 y diciembre de 2028. Las obras demandarán una mano de obra promedio de 80 personas, con un máximo de cien.

De esta forma, el proyecto integral sumará 648 viviendas en una superficie total de 12,98 hectáreas.